## DANDO VIDA, SEMBRANDO ESPERANZA.

La Fraternidad Cristiana de Personas con Discapacidad es un Movimiento de Vida porque cree en todas las posibilidades de los enfermos. Es su razón de ser el hacer tomar conciencia de esto a todos los enfermos.

La más bella forma de vida es la que se da a los demás. Esto se comprueba cuando nos acercamos a nuestros hermanos que sufren.

La Fiesta de Pascua, es la fiesta de Cristo Resucitado a una vida mejor por ser inmortal y gloriosa, será también fiesta para nosotros, si hacemos así, y reviviremos a una vida más alta.

No debemos perder nunca de vista que la vida está en nosotros.

El Señor resucitado, sin muchas explicaciones, les dijo: "Id por todas partes llevando mi mensaje: Dios es vuestro Padre. Sed hermanos los unos de los otros".

Ellos se atrevieron, pero apoyándose en Cristo.

¡Es necesario vivir mirando hacia adelante!

Pero... ¿cómo sembrar esperanza?

Hacer lo que cada uno pueda por un mundo mejor.

Si tu eres pobre: comparte tu pan. Es mucho. Tu hermano que lo recibirá, se emocionará hasta llorar.

Tú no eres fuerte: presta una pequeña ayuda y oirás a tu hermano decir : "Qué bueno eres!".

Y os sorprenderéis: ¿Por qué me dan las gracias por haber hecho tan poco.

Y es que habéis dado vuestro corazón. Lo más precioso ha sido entregado, el resto vendrá luego.

"Hacer lo que se pueda" es pues, en Reimer lugar, dar el corazón... y podemos hacerlo...

Nosotros, tan pobres y débiles en nuestra vida espiritual, estamos invitados a irradiar esperanza.

Claro que para ello; Dios nos da su Espíritu. Espíritu que actúa en multitudes de personas no cristianas, pero que son dóciles a su acción.

Todo aquel que cree que la Fraternidad, la Unidad, la Fidelidad... son valores auténticos, siembra la Esperanza a su alrededor.

Y como dicen los obispos españoles en su mensaje para la Pascua del Enfermo de este año: "Es necesario promover, en el campo sanitario, una acción pastoral que favorezca una visión integral del hombre y evitar lo que pueda deshumanizarlo. Es tarea nuestra evangelizar la cultura actual de la salud, ofreciendo una iluminación desde el Evangelio".

FIN